

Sonstiges aus Altschweier

Kindergarten St. Josef Altschweier

Erste-Hilfe-Kurs mit unseren Schulanfängern

Am Montag, 30. Juni, kam Katharina Huber zu uns in den Kindergarten, und übte mit unseren diesjährigen Schulanfänger-Kindern das Thema „Erste-Hilfe“. Auf spielerische Art und Weise vermittelte sie den Kindern, wie wichtig dieses Thema ist, und was zu beachten ist. So durften sich die Kinder beispielsweise gegenseitig einen Verband anlegen, und ein Pflaster aufkleben. Auch wichtige Notfallnummern wurden besprochen. Jedes Kind erhielt zum Abschluss zudem eine Urkunde. Katharina Huber bringt viele Erfahrungen mit, und ist unter anderem gelernte Fachkinderkrankenschwester. Als zusätzlich qualifizierte Kindernotfalltrainerin kennt sie sich bestens mit dem Thema aus. Besuchen Sie gerne ihre Homepage, denn Katharina Hubers Kursangebote sind vielfältig. www.notfallkurs.katharina-huber.net. Wir sagen Danke an Katharina Huber für diesen lehrreichen und wichtigen Vormittag.



Sonstiges aus Altschweier

Kindergarten St. Josef Altschweier

Erste-Hilfe-Kurs mit unseren Schulanfängern

Am Montag, 30. Juni, kam Katharina Huber zu uns in den Kindergarten, und übte mit unseren diesjährigen Schulanfänger-Kindern das Thema „Erste-Hilfe“. Auf spielerische Art und Weise vermittelte sie den Kindern, wie wichtig dieses Thema ist, und was zu beachten ist. So durften sich die Kinder beispielsweise gegenseitig einen Verband anlegen, und ein Pflaster aufkleben. Auch wichtige Notfallnummern wurden besprochen. Jedes Kind erhielt zum Abschluss zudem eine Urkunde. Katharina Huber bringt viele Erfahrungen mit, und ist unter anderem gelernte Fachkinderkrankenschwester. Als zusätzlich qualifizierte Kindernotfalltrainerin kennt sie sich bestens mit dem Thema aus. Besuchen Sie gerne ihre Homepage, denn Katharina Hubers Kursangebote sind vielfältig. www.notfallkurs.katharina-huber.net. Wir sagen Danke an Katharina Huber für diesen lehrreichen und wichtigen Vormittag.



Die Kinder hören Katharina Huber gespannt zu.